



Donde  
comienza  
el deber,  
termina la  
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

## Recibe Raúl al Presidente de Irán

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió en la noche de ayer al Excelentísimo Señor Dr. Mahmoud Ahmadinejad, Presidente de la República Islámica de Irán, quien realiza una visita oficial a Cuba.

Durante el encuentro, los mandatarios intercambiaron sobre el excelente estado de las relaciones bilaterales y temas del ámbito internacional.

Raúl y Ahmadinejad ratificaron el compromiso de ambos países con la defensa de la paz, el Dere-

cho Internacional y los principios de la Carta de las Naciones Unidas y con el derecho de todos los Estados al uso pacífico de la energía nuclear. Asimismo, reafirieron su oposición a la aplicación de sanciones económicas unilaterales.

El distinguido visitante estuvo acompañado por el Excelentísimo Señor Dr. Ali Akbar Salehi, ministro de Relaciones Exteriores. Por la parte cubana, participó el canciller Bruno Rodríguez Parrilla.

Más información en la página 3



## Hoy, los subsidios a las personas para acciones constructivas en la vivienda

¿Cómo se aprobarán los subsidios a las personas de bajos ingresos para la compra de materiales de construcción? ¿Qué pasos se deben seguir para solicitar los subsidios? ¿Cuáles serán las prioridades en estas entregas?

A estas y otras interrogantes responderán directivos de los ministerios de Trabajo y Seguridad Social, Comercio Interior, Finanzas y Precios, el Instituto Nacional de la Vivienda y miembros de la Comisión para la im-

plementación y desarrollo de los Lineamientos aprobados en el Sexto Congreso del Partido, en la Mesa Redonda **Los subsidios a las personas para acciones constructivas en la vivienda**, que será transmitida a las 6:00 p.m. por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al final de su programación.

## Omara y Chucho distinguidos por la UNEAC

Michel Hernández

La condición Miembro de Mérito de la UNEAC y la medalla por el aniversario 50 de esta reconocida institución, fueron entregadas ayer a dos figuras cimeras de la cultura cubana: la cantante Omara Portuondo y el pianista y compositor Chucho Valdés.

En la ceremonia, el presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, el poeta y etnólogo Miguel Barnet, hizo especial énfasis en las profundas contribuciones de Omara y Chucho al acervo artístico de la Isla.

Por su parte, el compositor y director de orquesta, Guido López Gavilán, presidente de la Asociación de Músicos, ponderó la notable dimensión ética de ambos músicos y su marcada influencia en la promoción de los valores más auténticos de la identidad nacional.

Acompañado por un numeroso grupo de colegas y admiradores, Chucho Valdés, (Quivicán, La Habana, 1941) consi-



FOTO: YANDER ZAMORA

deró la distinción como un "gran estímulo para continuar representando la música cubana de la mejor forma posible".

De igual modo se pronunció la intérprete Omara Portuondo (Cayo Hueso, La Habana, 1930), quien calificó el homenaje como un compromiso con la cultura insular, luego de recordar la labor del Poeta Nacional, Nicolás Guillén, durante su desempeño como fundador y primer presidente de la UNEAC.

## Instan a potenciar el tema económico en las universidades

William Urquijo Pascual

SANTA CLARA, 11 de enero.—Miguel Díaz-Canel Bermúdez, ministro de Educación Superior, instó hoy en la Universidad Central de Las Villas (UCLV), en esta ciudad, a potenciar el tema económico dentro del trabajo político-ideológico en las universidades cubanas.

El también miembro del Buró Político del Partido afirmó que en el presente año se debe propiciar igualmente un ambiente de respeto y confianza para debatir y polemizar, y de esta manera garantizar un método más participativo en la toma de decisiones.

Expresó Díaz-Canel que un elemento esencial es la implementación de los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución acordados en el Sexto Congreso, en lo general y en lo con-

cerniente a la aplicación de las líneas trazadas particularmente para la educación. Subrayó que otra tarea prioritaria es el apoyo de las universidades a la sociedad a nivel de las ciencias, la innovación y las investigaciones para aportar a las tareas de la economía.

El titular precisó la necesidad de robustecer otras actividades de preparación de los claustros y los estudiantes y puntualizó, —sin negar los avances en el enfrentamiento al fraude en las aulas—, que se puede fortalecer aún más el nexo con la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), para desterrar esa práctica de los enclaves docentes de forma definitiva.

Debemos proponer la realización de mayor cantidad de los llamados exámenes de la dignidad —los cuales se realizan sin la presencia de profesores—, en pos de determinar si

verdaderamente se ha progresado en la erradicación de dicha manifestación, señaló.

Yanet Romero, presidenta de la FEU en la UCLV, destacó que la necesidad de enfrentar toda forma de fraude constituye un tema reiterado en los turnos de debate y reflexión, en tanto no se han detectado casos en el presente curso escolar en la referida institución.

José Ramón Saborido, rector del citado centro de altos estudios, afirmó que lograr la máxima calidad en los procesos docentes y fortalecer el papel del profesor en la formación de valores, como parte del proceso docente-educativo, son premisas fundamentales.

Durante un encuentro con una representación del claustro y los estudiantes de la UCLV, Díaz-Canel enumeró además algunas de las prioridades de la educación superior para el 2012. (AIN)

Evalúan último  
recorrido por  
la Agricultura  
Urbana y  
Suburbana

Página 8